

EXCELSIOR

La Libertad no Puede Concederse a los Enemigos de la Patria Argentina: Agosti

El Jefe de la Fuerza Aérea Argentina Afirmó que el Ejército no Transferirá Irrestrictamente el Poder

BUENOS AIRES, 10 de agosto (AFP, AP, EFE y Latin).—El comandante en jefe de la Fuerza Aérea, brigadier Orlando Agosti, advirtió hoy que "los militares no volveremos a dar saltos en el vacío... ni transferiremos irrestrictamente el poder".

Específicamente, afirmó, que "la libertad no puede ser concedida a los enemigos de la patria, que buscan destruir su esencia misma".

Al celebrarse hoy el día de la Fuerza Aérea, Agosti pronunció un discurso en la ciudad de Resistencia, capital de la provincia del Chaco, en el que señaló: "En el estado de virtual guerra internacional en que se halla el mundo y con el uso que hacen los agresores de los instrumentos de la política interna de cada país para tratar de destruir sus defensas, es fundamental que la nación proteja su ideario y construya alrededor de éste su futuro político".

Añadió: "Los partidos al servicio de intereses transnacionales han aprovechado siempre la libertad para destruir... la libertad. Defenderse de ellos no será coartar la autodeterminación de nadie, sino encauzarla por medio de las normas fundamentales del proceso de reorganización nacional".

Luego indicó que "un plan político es un camino hacia un objetivo. La propia palabra camino significa un

transitar un gradualismo. Los militares argentinos no volveremos a dar saltos al vacío. El gradualismo significa el mantenimiento de mecanismos seguros que garantizan al proceso para que no se salga de su cauce".

Por cierto, es precisamente la Fuerza Aérea el arma que sustenta las posiciones más conservadoras dentro del actual régimen argentino.

En otro orden de cosas, se supo hoy que el defensor de la ex Presidenta María Estela Martínez, pidió la anulación de los juicios que se le siguen, aduciendo que ya ha sido juzgada y condenada arbitrariamente por la junta militar, que la mantiene bajo arresto desde hace 28 meses.

El abogado Julio Arriola presentó ante la justicia un documento en el que invoca un artículo de la Constitución Política, el cual impide juzgar a una persona dos veces por el mismo delito.

UNO MAS UNO Crece la inquietud laboral en Argentina

BUENOS AIRES, 10 de agosto (Latin).— Los empleados de comercios y tiendas sumaron sus reclamos salariales al recalentado frente sindical argentino, en el que crece la preocupación por despidos y suspensiones en la industria automotriz y metalúrgica, mientras persisten los problemas en el puerto de Buenos Aires, dijeron hoy fuentes gremiales.

Tras el "estado de alerta" declarado por el Sindicato de Mecánicos ante el anunciado cierre de dos plantas de la General Motors, que deja en la calle a casi 5 mil obreros, los directivos de la Confederación General de Empleados de Comercio entrevistaron anoche a las autoridades del Ministerio de Trabajo para reclamar por sus bajos sueldos.

Los trabajadores, sin dar cifras sobre sus pretensiones, dijeron que la gran mayoría gana apenas el nuevo salario mínimo, equivalente a 75 dólares mensuales.

Fuentes sindicales señalan, por su parte, que los empleados de comercio suelen tener un sueldo bajo junto a comisión sobre las ventas, pero que éstas se hallan muy reducidas por la falta de demanda.

En tanto, otra empresa automovilística sufrió un atentado con bombas. En este caso el blanco fue el local de la concesionaria Mercedes Benz del quintuple campeón mundial Juan Manuel Fangio, y el artefacto sólo causó daños en la vidrieras del local de exposición.

Además, el presidente del directorio de la filial argentina de Mercedes Benz, que hace pocos días despidió a 17 obreros.

En el puerto de Buenos Aires subsisten los problemas con los estibadores, pues desde hace dos días los capataces se niegan a realizar tareas nocturnas, en respaldo a reclamos salariales.